







NP 2º/25 Marzo | 29 Subida de Juncalillo Campeonato de Las Palmas de Montaña

Luis Monzón vuelve a subirse al podio en la Subida de Juncalillo

22/3/2025

La edición número 29 de la prueba grancanaria se desarrolló bajo una meteorología adversa y variable. A pesar de ello, el del Citroën C3 Rally2 fue segundo entre los turismos, ganó una de las mangas y, de paso, sacó positivas conclusiones en cuanto neumáticos y reglajes de cara al inminente Rally Villa de Santa Brígida, prueba que se celebrará la próxima semana en la isla de Gran Canaria.

Con la Subida de Juncalillo ha comenzado el campeonato provincial de la especialidad de montaña. En este escenario, muy familiar para Luis Monzón, el piloto grancanario ha realizado su particular pretemporada. A los mandos de su Citroën C3 Rally2, y en unas condiciones complicadas, ha cubierto sus primeros kilómetros del año, una experiencia saldada con la segunda posición entre los turismos.

Como marca la tradición, la rampa grancanaria ha ofrecido una meteorología variable que ha hecho más emocionante el desarrollo de la competición. Luis Monzón tradujo esa perspectiva en aspectos positivos de cara a probar la unidad en unas condiciones que, en Canarias, se dan en muy contadas ocasiones.

En su primer contacto con el delicado asfalto, el satauteño marcó el tercer mejor tiempo (2:45.403) de la sesión, sólo a 1,682 segundos de la referencia en esos instantes. En la Carrera 1 lograba rebajar su marca hasta un 2:36.501, lo que le dejaba en el segundo logar provisional a poco más de dos segundos y medio de la cabeza. Con un asfalto aún más delicado, el piloto de Lopesan ganaba la última pasada, ahora con un tiempo de 2:49.479.

Así, con la elección del mejor tiempo en la Carrera 1, Luis Monzón sumaba una meritoria segunda posición a su brillante palmarés en la Subida de Juncalillo, escenario en el que ha sumado un buen número de victorias. Pero, más allá del resultado, el bicampeón nacional de rallies acabó satisfecho con el trabajo realizado en el Citroën C3 Rally2.

"La carrera fue bastante complicada debido a la meteorología y a los cambios de *grip*", apuntó Monzón al terminar la prueba. "Sin embargo, para nosotros ha sido ideal para conocer el coche en esas circunstancias", añadiendo la importancia de haber probado "diferentes compuestos de Pirelli, alguno, incluso, no lo habíamos utilizado con anterioridad. Ha sido importante de cara al próximo Rally Villa de Santa Brígida". "Estoy contento con el resultado, sobre todo por lograrlo en una prueba con tanta historia y que durante tantos años ha estado organizada por mi hermano", concretó el del Citroën C3 Rally2, quien también quiso felicitar a los ganadores de esta edición marcada por la inestabilidad meteorológica.

Después de su participación en la 29 Subida de Juncalillo, Luis Monzón y José Carlos Déniz estarán en el 41 Rally Villa de Santa Brígida (28/29 de marzo) con su Citroën C3 Rally2.

Este proyecto es posible gracias a Lopesan Hotel Group, Citroën Auto-Laca Canarias, Domingo Alonso Group, Fred. Olsen Express y Pirelli.





